

若葉ゆめの園通信

No. 038

社会福祉法人 ハッピーネット



ハッピーネットがよくわかる！情報発信中

発行日：2021年5月12日

編集&発行：若葉ゆめの園広報

電話：03-3935-5780

FAX：03-3935-5790

1階ショートステイ

4月28日 水曜日 ショートステイにて初めてのバザーを中庭にて行いました。ご利用者様に引きつけて順番をひいて頂き14時から開催される事を伝えと順番を見ながら一喜一憂され待ち時間も楽しまれている様子でした。一番で参加され他利用者様は職員の声に照れながら手作りのマスクやお菓子を選ばれました。順番を待ちきれない利用者様が入り口からバザー会場を見ながら「私はまだかしら」と職員に声かえ次ですよ。と職員が笑顔で誘導を行いました。手作りの小物やマスクリサイクル品、ぬいぐるみ、お菓子等品数も多く利用者様も「こんなにいいの？赤字になっちゃうよ」と心配されながら皆さんにたくさん買い物をして頂いて利用者様も笑顔職員も笑顔で終わることが出来ました。



4階一、二丁目

今日はコロナでなかなか施設外へ外出も出来ないため、少しでも外の光に浴びてもらおうと思い入居者様を施設周辺へお散歩にご案内させて頂きました。少しの時間でありましたが施設周辺に咲いている花をご覧いただき入居者様も癒された様です。早くコロナが終わりもっと外出が増えたらいいねとお話しされてる方もいらっしゃいました。今後とも笑顔を増やしていただけるように、より良い企画を行えたらと思います。



新緑の候

ご家族様におかれましては未曾有の災禍の中、大変なご苦労をされておられることと案じております。まだまだ先を見通しづらい状況ではありますが、ご自愛のほど心よりお祈りしております。さて4月22日にご入居者様のワクチン接種を無事に終えることができました。2回目は5月13日になります。2回目のほうが副反応が出る可能性があるため今まで以上に体調管理をさせていただきます。接種券等などでご家族様にもご協力いただき感謝を申し上げます。何かとバタバタしておりますが、今後ともご理解とご協力をお願い申し上げます。



2階三、四丁目

皆様の手形を画用紙につけていただきました。きれいに手形がつけられたり、色を選ばれたり皆様喜ばれていました。



3階一、二丁目

キャンドルづくりを行いました。皆様、笑顔でレクリエーションに参加されておりました。



4階三、四丁目

顔パック・メイクアップイベントを実施致しました。男性入居者様は、美容液を使用し顔パックを行いました。乾燥していた肌も潤い、男性入居者様も笑顔で喜ばれ「凄いな」「楽しい」と仰られていました。女性入居者様は、顔パックの他にメイクアップも行いました。ご自身で、お化粧をされる入居者様もあり、「口紅の色はどれにしようか」と悩まれていました。「久しぶりのお化粧なので、楽しい」「また、お化粧がしたい」というお声もあり、皆様喜ばれました。職員も入居者様の笑顔がみられ、一緒に楽しむ事が出来ました。今後も、また行いたいと思います。



3階三、四丁目

4月駅弁・郷土料理

と言うカレーと同じくらい馴染み深い料理です。4月6日 高崎名物「だるま弁当」この弁当は1960年に登場し、全国有数の有名駅弁です。ダルマ型の真っ赤なプラスチック製容器に茶飯の上にコールドチキン、鶏八幡巻、赤と黒のこんにやく玉、シタケ、タケノコ、山菜きのこ煮、山ごぼう漬、山くらげで覆い、小ナス漬と栗と花豆煮が添えられています。食べ終わった容器は貯金箱として利用できます。昔から変わらぬ素朴な弁当ですが、ホッとする味付けです。



ガパオライスとは、日本語で「バジル炒めご飯」です。



「ガパオ」とはハーブの名前で、日本名ではホーリーバジルというバジルの一種です。日本では手に入りにくいので、代用としてスウィートバジルを使うのが一般的です。本場タイでは、鶏肉のみならず、豚肉や魚介、きのこなど様々な食材が使われます。材料を炒め合わせて、オイスターソースやナンプラーなどで味付けし、ご飯にかけていただきます。目玉焼きを乗せて食べるのが一般的です。タイでは、日本

入居者様よりフロア装飾のアイデアをいただき作るようになったコットンボールは簡単な工程ながらも巻き方によってボールの雰囲気が変わる為1つとして同じものは出来ず「なんか変になっちゃったわ」「貴方上手じゃない、教えてよ」等盛り上がり作ることが出来ました。女性の皆様は毛糸の扱いがとても上手で職員が絡めてしまった毛糸玉をすんなりと解いたりコットンボールに編み込みを施したりと様々な技を巧みに披露されそこから女学校時代のお話をされたりと昔を懐かしむ良いきっかけとなったようです。フロアに吊るしたコットンボールを見て「あれ私が作ったやつよね」と指をさす様子は達成感に満ちておりカラフルなボールのように素敵な笑顔をたくさんみせてくださいました。

